

Éditorial du Chef de l'Armée

Autor(en): **Nef, Roland**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): - **(2008)**

Heft 1

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



ETH-ZÜRICH
27. Feb. 2008
BIBLIOTHEK

Editorial du Chef de l'Armée

Lorsqu'un nouveau capitaine prend la barre d'un navire, il doit se donner le temps de juger le bâtiment, son fonctionnement et son équipement, sa robustesse ainsi que celle de la société qui l'exploite, et surtout se faire une idée précise des mers qu'il aura à traverser. L'an dernier, j'ai appris à connaître les dossiers ainsi que les personnes qui portent les principaux thèmes de l'Armée suisse. J'ai pu nouer des contacts initiaux avec différents milieux tels que la politique et l'économie.

Le premier janvier 2008, j'ai eu l'honneur de succéder au commandant de corps Christophe Keckeis à la tête de notre Armée suisse. Je me rends compte de la mission qui m'attend et je l'aborde avec grand respect. L'Armée suisse peut être fière des prestations qu'elle livre. J'ai l'intention de ne corriger que ce qui doit l'être et de consolider l'acquis. Je me pencherai notamment sur la logistique de l'Armée, sur les mesures d'optimisation de l'utilisation des ressources et sur l'instruction, à laquelle je veux redonner ses lettres de noblesse.

Notre armée de milice fonctionne! Elle le démontre chaque jour dans de multiples endroits. En ce début d'année, elle sera « au front » à Davos, sur la frontière, à la surveillance de bâtiments diplomatiques, au Kosovo et en Bosnie. Chaque jour, nous apportons la preuve que l'Armée remplit ses engagements à 100 %, souvent à l'écart des projecteurs médiatiques.

J'envisage mes nouvelles responsabilités comme un ingénieur chargé de bâtir un pont. A partir d'un bon projet et de plans solides, ceux d'Armée XXI, je veux donner de la visibilité et de la crédibilité à la construction. Pour parvenir à cet objectif, je m'efforcerai de convaincre et de rassurer les indécis, notamment au sein des organisations de milice. Je chercherai également le dialogue avec les associations économiques, féminines, de jeunesse ou groupant les anciennes générations. Ensemble, nous allons renforcer notre institution et bâtir le meilleur outil de sécurité pour notre pays.

Sur le plan interne, j'ai fixé trois axes principaux pour l'année 2008; en adoptant des mesures efficaces pour l'acquisition et le maintien des connaissances, je veux donner la priorité au personnel civil et militaire. Afin de nourrir la collaboration et les synergies, il faut que la confiance, la transparence et l'esprit critique soient développés. En deuxième lieu, grâce à la mise en œuvre de l'étape de développement 2008/2011, je veux maintenir le niveau de performance de notre Armée. Enfin, je veux donner un contenu à notre vision « Sécurité et liberté, Armée suisse » et la mettre en œuvre de manière conséquente. Pour ce faire, nous allons continuer à développer l'armée de manière ciblée tout en garantissant des conditions cadres avantageuses pour les futurs débats politiques dont nous avons besoin.

Comme le capitaine du navire et comme l'ingénieur, je n'atteindrai ces objectifs que si je peux compter sur l'appui de tout l'équipage, de toutes les forces vives. Je compte sur vous, lecteurs de la *Revue Militaire Suisse*, pour participer à la consolidation de notre Armée de milice et à l'ancrer dans les nouvelles générations.

Commandant de corps Roland Nef
Chef de l'Armée